
Atti Parlamentari 12Q0 — Camera dei Deputati 
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5 marzo 1902 r iguardante le tasse e i dazi 
sullo zucchero (convenzione di Bruxelles) e 
r iformare la nostra legislazione : 

a) sostituendo la tassazione diretta sullo 
zucchero fabbricato alla tassazione indi-
ziaria ; 

b) sopprimendo la facoltà che hanno ì 
fabbricanti di pagare la tassa con cambiali; 

c) riducendo il dazio doganale al li-
vello della tassa di fabbricazione con una 
differenza di sole 6 lire. 

« Pantaleoni. » 

« I sottoscritti chiedono di interrogare 
l 'onorevole ministro della pubblica istru-
zione sulle condizioni deplorevoli in cui 
sono tenut i i locali adibiti dal Comune di 
Roma per uso della Regia scuola superiore 
di Magistero femminile. » 

Chimienti, Celli. » 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell 'istruzione pubblica per sapere 
se e come intenda eseguire l'articolo 3° della 
legge 11 aprile 1886, n. 3798 (serie 3a). 

« Girolamo Del Balzo. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in te r rogare il 
ministro dell' interno intorno ai disordini 
che si asseriscono avvenuti ieri a Lucerà. 

« Salandra. » 

« I sottoscritti chiedono d ' in te r rogare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere se sia sua intenzione di far conver-
gere ad una rettifica dell 'attuale linea por-
ret tana gli eventuali studi per una diret-
tissima fra Bologna e Firenze. 

« Morelli-Gualtierotti, Ca-
sciani. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere se intenda presentare sollecitamente 
il progetto delle opere di bonifica in terri-
torio di Bruzzano. 

« Tripepi. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici su-
gli intendimenti del Governo per la diret-
t issima Roma-Firenze-Bologna. 

« Rava. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere quale è il pensiero del Governo sulla 
direttissima Bologna-Firenze-Roma. 

« Torrigiani. » 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare gli 
onorevoli ministr i delle finanze e dell 'agri-
coltura, industr ia e commercio sui loro in-
tend iment i sui singoli voti espressi di re-
cente in pubblici comizi e da varie asso-
ciazioni agrarie per temperare le conse-
guenze della crisi vinicola in Piemonte, e 
sui r isul ta t i delle indagini promosse per 
accertare le cause permanenti o transitorie 
general i o speciali della crisi stessa. 

« Calissano. » 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare il 
ministro della pubblica istruzione sui cri-
teri che lo guidarono nella soppressione 
dell ' ispettorato centrale e di due divisioni 
generali e nella nomina del personale messo 
a disposizione. 

« Del Balzo Carlo. » 

« I l sottoscritto chiede di interpellare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici per 
sapere se e come intenda provvedere, per 
ragioni di opportunità e giustizia, al fat to 
che nella Provincia di Milano le chia-
viche di scolo esistenti negli argini di se-
conda categoria parte sono a carico del-
l 'Amministrazione idraulica, e parte a carico 
dei colanti. 

« Gattoni. » 

Ronchetti, sottosegretario di Stato per Vinterno. 
Chiedo di parlare. 

Presidente. Par l i pure. 
Ronchetti, sotto-segretario di Stato per Vinterno. 

Desidererei rispondere subito ad una inter-
rogazione presentata dall'onorevole Salandra 
intorno ai fa t t i avvenuti ieri a Lucerà. 

Presidente. L'onorevole Ronchetti esprime 
il desiderio di rispondere subito ad una in-
terrogazione dell'onorevole Salandra. 

Se nessuno si oppone gli darò facoltà di 
parlare. 

Ne ha facoltà, 
Ronchetti, sotto-segretario di Stato per Vinterno. 

Sono lieto di poter assicurare l'onorevole 
Salandra e la Camera che, come in tut te le 
Provincie del Regno, così nella provincia 
di Foggia, la giornata di ieri è passata ge-
neralmente senza notevoli incidenti, e la 
festa del lavoro si è celebrata per modo che 
l 'ordine pubblico non può dirsi che sia stato 
seriamente turbato. 

Ecco ora quel che è avvenuto a Lucerà. 
Erano ivi permesse, come il nostro diri t to 
pubblico vuole, le conferenze nei luoghi 
pubblici od apert i al pubblico, ed " erano 
pure state permesse le passeggiate nelle 


